## NENNDORF BEGRÜßT DIE VORWEIHNACHTSZEIT



Eine Gruppe Nenndorfer Einwohner hat auch in diesem Jahr wieder für eine weihnachtliche Stimmung im Wittmunder Ortsteil Nenndorf gesorgt. So werden alle Passanten am Ortseingang von den Einwohnern mit einem Banner "Frohe Festtage wünschen die Bewohner von Nenndorf" begrüßt. Bei reger Beteiligung trafen sich die Einwohner zu einem weihnachtlichen Beisammensein in einer kleinen

Zeltstadt, bei dem Bratwurst, Weihnachtsgebäck und Punsch auf das bevorstehende Weihnachtsfest einstimmten. Nachdem frühere traditionelle Dorfveranstaltungen wie Osterfeuer und Maibaumaufstellen verloren gingen, hat Nenndorf jetzt wieder eine Veranstaltung, die Alt- und Neubürger zu einer Dorfgemeinschaft zusammenfügt. Darauf sind alle Nenndorfer besonders stolz. BILD: ANNCHEN RÖNN